Le FCTT avec une semaine de retard

FOOTBALL 2e ligue inter: Tavannes/Tramelan était prêt à en découdre. mais son match de reprise contre Spiez a d'ores et déjà été renvoyé

PAR ETIENNE CHAPUIS



Pour l'instant, c'est l'un des deux entraîneurs assistants, Kevin Studer, qui mène la danse au FCTT. VIRGINIE BORR

n théorie, le FCTT était compétition ce samedi à domicile avec une séance de rattrapage face au mal classé Spiez (16h). Mais en pratique, il était impossible qu'un match puisse se tenir à Tramelan à cette période de l'année, quand le cycle de vé-gétation se trouve encore en hibernation. Dès jeudi, il a donc été renvoyé à une date ultérieure non encore fixée.

terieure non encore fixee.
Pour compenser, l'équipe tavanno-tramelote s'en ira disputer une rencontre amicale à
Bubendorf, près de Liestal
(13h). Et, si le temps le veut
bien, le championnat reprendra ses droits une semaine plus tard à La Tour-de-Trême. Initialement, la partie entre le

FCTT et Spiez aurait dû se

jouer le 19 novembre dernier. Mais l'arbitre avait décidé de la reporter quelques minutes seulement avant le coup d'envoi, pour cause de terrain im-praticable car détrempé, alors que les deux équipes en avaient pourtant déjà terminé

Pas d'influence négative

Ce renvoi n'empêche pas de parler déjà du second tour. Bien classé à mi-parcours avec sa 6e place – signe d'une maturité grandissante démontrant qu'il a habilement su se renouveler après les départs, ces dernières années, de plusieurs joueurs chevronnés –, le FCTT sera-t-il apte à en remettre une couche? «A l'interne, nous n'avons pas fixé d'objectif pré-cis», confie Kevin Studer. «Nous voulons avant tout continuer à progresser. Et si cela devait a pris sa retraite d'actif en juin nous permettre de comptabiliser autant de points qu'en automne et de conserver au moins notre rang actuel, eh bien ce serait parfait.

En l'absence jusqu'à fin mars du coach principal Steve Langel, parti peaufiner son alle-mand à Fribourg-en-Brisgau, Kevin Studer, entraîneur assistant depuis janvier 2021, dirige l'équipe. Mais il n'est pas seul maître à bord. Il officie de concert avec l'autre adjoint, Yannick Langel, lequel est un peu diminué ces temps-ci pour avoir subi récemment une opération ligamentaire à un genou. «Reste que Yannick fait un gros boulot. Il s'investit même davantage que moi, c'est assez impressionnant, fait observer 2019.

Kevin Studer occupe les premières loges pour mesurer l'état de santé des troupes. Physiquement, les joueurs sont au point. Très au point, même», estime-t-il, «Il faut dire que nous sortons d'une prépa-ration menée au pas de charge, qui comprenait des séances gratinées de course, de force et d'endurance le lundi, ainsi que des entraînements sur gazon synthétique, à Bienne, le mer-credi et le jeudi.»

Cela dit, la peu banale défection de Steve Langel a-t-elle eu une influence négative sur le comportement des joueurs? «Certainement pas», riposte Kevin Studer. «Au contraire, ils ont joué le jeu et répondu pré-

LE FCTT VERSION FIN DE SAISON 2022/23

→ Gardiens Maël Zaugg. Florian Devoille, Joe Bläsi et Yoann

→ Défenseurs Sergio Cunha, Steven Habegger, Loïc Dubois, Célien Roth, Nicolas Strahm, Noah Teissier, Mathieu Bueche et Sacha Marques

→ Demis Wayan Ducommun, Donovan Ducommun, Thomas Glardi. Teo Assunçao. Loir Houmard, Cyril Brunner, David Neto, Denis Hrnig. Steven Sollberger et Luca Curty.

Attaquants Jonathan Cordova, Maxime Eschmann, Naftaly

Fernando et Noé Florido.

→ Staff technique Steve Langel (coach principal, depuis juillet 2016), Kevin Studer (assistant, depuis janvier 2021), Yannick Langel (assistant, nouveau). Anthony Geiser (gardiens, depuis juillet 2021). Benjamin Mercier (team-manager, depuis juillet 2021). Benjamin Mercier (team-manager, depuis juillet 2021) et Blaise Ducommun (directeur sportif, depuis juillet 2022).

→ Arrivées Maxime Eschmann (de retour de William Penn University/USA), Luca Curty (juniors A), Sacha Marques (juniors A)

et noe Frondo (juniors A).

Départs Walid Medjikane (Colombier), Tiago Florido (Bévilard-Malleray) et Romain Etienne (entraîneur assistant, arrêt).

Matches amicaux Granges (2e inter) - FCTT 1-1. A Bienne: FCTT - La Neuveville-Lamboing (2e) 12-0. A Bienne: FCTT - Porrentruy (2e) 5-0. Reinach (2e) - FCTT 2-2. Samedi 4 mars. 13h: Bubendorf (2e inter) - FCTT.

→ Le début du 2e tour Samedi 11 mars. 17h: La Tour/Le Pâquier FCTT. Samedi 18 mars. 16h30: Guin - FCTT. Samedi 25 mars. 16h: FCTT - Fribourg. Samedi 1er avril. 19h: Prishtina - FCTT

d'autres pour se responsabili-ser davantage. En tout cas, l'en-thousiasme et l'énergie sont bien là. Et lors des matches amicaux, on a vu d'excellentes choses. Sauf lors de notre faux pas de samedi passé à Reinach. Mais cette contre-performance n'avait rien d'anormal à ce stade de la préparation. C'était peut-être un mal pour un bien, un accident de parcours propre à nous remobiliser au mo-

Rien perdu au change

Fidèle à ses principes, le FCTT a vécu un mercato hivernal peu agité. Logiquement, il n'a pas éprouvé le besoin de battre la campagne pour tenter de se renforcer. Tout juste a-t-il compensé le départ – voulu – de son attaquant Walid Medjkane (le Français a fini par signer à Colombier, en 2e ligue) par le retour des Etats-Unis de Maxime Eschmann. Autant dire qu'il n'a rien perdu au change. Pour le reste, plusieurs juniors A ont été intégrés à temps plein en première équipe. Avec succès. Les intéressés se rapprochent de plus en plus du niveau de la 2e ligue inter. Quant à Kevin Studer, on est en

droit de se demander mainte-

sent. Certains d'entre eux en nant s'il envisage, à 36 ans, de ont profité pour se libérer, d'autres pour se responsabilicarrière d'entraîneur. «J'appré cie ce que je fais actuellemen cie ce que je fais actuellement, ce contact encore plus étroit que d'habitude noué avec les joueurs, cette nécessité de jongler avec plusieurs sensibilités différentes», dit-il. «Mais, à ce stade, je ne me vois pas trop devenir entraîneur. D'abord, je ne possède aucun diplôme. Ensuite, cela demande un énorme investissement. Pour l'instant en tout cas, mon emploi du temps personnel, axé sur la famille et la course à pied, que je pratique assidû-ment, prend le dessus.»

Courte défaite de Besa face à des Danois en Turquie

FOOTBALL Le club biennois en stage de préparation à Antalya.

Dans un match de préparation Dans un match de preparation disputé à Antalya, en Turquie, où il s'est déplacé pour un camp d'entraînement d'une semaine, le FC Besa a subi une défaite honorable face à Ishōj Idraetsforening, un club da-nois de 3e division. Les Biennois se sont inclinés 2-3 (1-1).

Besa alignait la formation suivante: Tebib; Rawyler, Rexhaj, De Oliveira, Mushkolaj; Tohou-Ngague, Kastriot Sheholli, Labinot Sheholli, Maksuti; Krasniqi, Nuzzolo. Sont également entrés en jeu en cours de partie: Blaich, Bakiu, Hodgson, Aliji et Jashari.

Nolan Nuzzolo a égalisé à 1-1 à la 40e minute et Fatmir Bakiu à 2-2 à la 68e. L'équipe danoise a forcé la décision peu avant la fin sur un tir de loin, la deuxième de ses réussites obte

nues de cette façon-là.
«Nous avons réussi à tenir la dragée haute à un adversaire



L'équipe de Besa profite de la douceur du climat turc. LDD

de niveau supérieur, c'est ré-jouissant», raconte le coach de Besa Kurt Baumann. «l'ai vu beaucoup de bonnes choses dans la construction du jeu comme en matière de combativité. En résumé, on peut parler d'une première mi-temps moyenne et d'une seconde période d'excellente qualité.» Besa devrait disputer un se

cond match amical en Turquie avant de rentrer au pays di-manche. Deuxième du classement, il reprendra le cham-pionnat de 2e ligue inter le samedi 11 mars à domicile Châtel-Saint-Denis (coup d'envoi à 18h). ECH